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ATADAAUDIÊNCIA PÚBLICA 3" QUADRIMESTRE 2021

Aos vinte e cinco dias do mês de fàvereiro de 2022, às l0h, na seile da Câmara Municipal
de Vereadores de Silva Jardim, localizada na Praça Amaral Peixoro, n. 46, Centro - Silva Jardim -
RJ, deu-se início a Audiência Pública do 3' Quadrimestre de 2021 (setembro, outubro, novembro e
dezembro) da Secretaria Municipal de Saúde de Silva Jardim. A secretária de Saúde e Assistência
Social, Josiane da Silva Feneira do Espirito Santo abriu a audiência dando boas-vindas aos presentes
e agradecendo a participaçâo e o empenho dos coordenadores na construção da Audiência pública.
A coordenadora do DCAAP, Alessandra dá inicio a apresentaçào da Audiência convidando a
Secretária e a Subsecretária de Saúde para comporem a mesa. A coordenadora do RH apresentou os
números de servidores existente na secretaria de saúde. Alessandra convidou prLra compor a mesa a
vereadora Andreia e secretaria de controle interno Melina. A superintendente da AtenÇão básica
apresentou os números obtidos com os atendimentos no período. A coordenadora do Ambulatório
apresentou os números de atendimentos médicos realizados no periodo e convidou a secretaria de
Saúde para falar sobre as cirurgias. A secretátia contou que há uma demanda reprimida no municipio
de muito tempo pois as pâctuaçôes não eram cumpridas, ao ponto de estar decidida em acionar o MP
na tentativa de através dajustiça obter êxito. Porém na semana anterior na reunião da CIR ela teve
contato com o secretiário de Niterói que comovido com atual situação do nosso municipio resolveu
absorver nossos municipes. Então ficou deÍinido que a paÍir de juúo teremos como ofàrtar a
população cirurgias através da pactuação com o município de Niterói. Continuando Alessandra leu
os números apresentados pela coordenação e fisioterapia rettrente ao centro de fisioterapia municipal
e contratado. Alessandra também leu os números apresentados pela superintendência da UPA/
PMAM. Foram apresentados os números de transporte pela representante enviada pelo coordenador
Foi lido os números de atendimento do SAMU c os números de atendimentos alcançados pela
coordenação de Odontologia. A coordenadora da Central de Regulação apresentou os números de
exames reâlizados no periodo. O coordenador de RX apresentou os números alcançados. A secretária
observou que há um processo em curso de adequação da sala de RX e que será concluido em breve.
A coordenadora da Vigilância em Saúde apresentou os números de visitas realizadas. A coordenadora
do RAPS apresentou o número de atendimento ofertados aos pacientes no periodo. A Contadora
Chefe da Prefeitura apresentou o montante e as lbntes dos recursos aplicados no período. Para
l'inalizar, ilustrando a apresentação, foram apresentadas algumas fotos de ações realizadas pela
Secretaria no período de outubro a dezembro de 2021. Secretaria de saúde falou sobre o fechamento
do polo de atendimento ao COVID, de como esse momento relembra dos as dificuldades impostas
pela pandemia e que o fechamento do polo simboliza a vitória sobre o virus. Em seguida foi
apresentado um video do fechamento do polo, tinalizando então a audiência.


